
市政に関する地域座談会実施報告書 

 

開 催 日 時 平成３０年７月５日（木）午後７時３０分～午後９時 

会   場 東新山公民館 

地域座談会の内容（質疑応答の内容等） 

質疑応答 

① 町会内の緑地公園４カ所について、雪捨て場として除雪機械が出入りでき

るよう、消火栓のあるところは移設して入口幅を６ｍ程度に広げてほしい。 

→ １カ所は防火水層が設置されているところ、２カ所は消火栓が設置さ

れており、防火水槽の所は雪を置けないので難しいが、消火栓の所は

移設を検討するようにし、また、他の１カ所は間口を広げることは可

能なので、３カ所は確保したいと思います。 

 

② ゴミ集積所の改築に対する市の助成をお願いしたい。費用は２８世帯規模

で２８万円程度である。 

→ 各町会から新設等の要望があるので９月補正予算で補助制度を復活さ

せる準備をしています。 

 

③ 舗住居表示東新山町区は造成されて３０年以上たち、アスファルト舗装が

ボロボロになっているため、改修工事をしてほしい。 

→ 大規模な改修については、町会から改めて要望書を提出してください。

審査のうえ、優先順位を決めて補修工事を進めていきます。 

 

④ パチンコベガスベガスの東側の１３組への防犯街路灯の新設を要望してい

るが、今年度中にお願いしたい。 

→ 新規設置については各町会からの要望により必要性を確認した所には

設置するよう対応していきたいと思います。 

 

⑤ 除雪時に破損した土留壁を修理していただきたい。また、側溝のコンクリ

ート蓋がかなり古くなっており、割れたりすると危険な状態です。 

→ 土留壁については業者に修理を指示しています。側溝の蓋については、

現場を確認し、至急対応します。(7/10交換済) 

 

⑥ 市道皿沼・日田線との丁字路が見通しが悪いため、カーブミラーの設置を

お願いします。また、ジャンケンポンの交差点からガストの交差点の間に

横断歩道（押しボタン式信号機）をつけてほしい。 



→ カーブミラーについては、９月に各町会から要望をとり危険度の高い場

所から６カ所程度の設置を予定していますので要望をお願いします。 

    また、横断歩道については、警察署との関りもあるので町会の総意とし

て正式な要望書を出してください。 

 

⑦ 市内循環バスの南ルートも文化センター方面まで走ってもらえないか。 

→ 年に１回運行について見直しをするので、検討時に意見として加えさ

せていただきます。 

 

⑧ 消費生活センターへの要望ですが、賞味期限・消費期限の表示が小さくて

見えにくいので大きな字にするよう指導してほしい。 

→ 消費生活の会議等で要望があることを伝えていきたいと思います。 

 

⑨ 学校給食の小・中学校の現状を教えてほしい。市内全体の給食センターを

建てる予定はあるのか 

→ 小学校は、おかずのみ自校調理しておりご飯は一括して委託していま

す。中学校は平成２３年からセンターでおかずを調理し、ご飯は小学

校とは別の所に委託して各学校に運んでいます。今後、児童数の減少

などによりセンター化も考えられますが今のところ計画の予定はあり

ません。 

 

⑩ 庁舎が古く傷んでおり、職員も業務しづらいのではないか。新築建て替え

が必要ではないか。 

→ ３、４年前に免震工事しています。将来的に歴史的建造物として残し

ていくということになれば可能性もありますが、建替えには５０～ 

６０億かかるので財政的にも長期的に考える必要があり、今のところ建

設予定はありません。歴史的に誇りを持った建物だという意識をもって

います。 

 

⑪ さくらんぼマラソンで街中を走ることはできないか。誰もいないところを

走っても面白くない。 

→警察の理解を得ることがなかなか難しい。回を重ねれば理解も深まると

思うがすぐには実現できません。ご意見としてはわかりました。 

 

 

 


